

**UV BARRIER &  
WATER REPELLENT  
CANVAS & FABRIC**

**ÉCRAN UV &  
IMPERMÉABILISANT  
TOILE & TISSU**



**MAGIC-BOSS™ UV BARRIER & WATER REPELLENT FOR CANVAS & FABRIC** is a concentrated formula with an odorless and transparent finish. It protects effectively canvas and fabrics against water and moisture infiltrations while allowing them to breathe and remain flexible. It protects against stain, embedded grime, dust and makes surfaces easier to clean. In addition to its superior repelling properties and long-lasting action **MAGIC-BOSS™ WATER REPELLENT** protects canvas and fabrics against UV rays.

**DIRECTION FOR USE:** 1- Use **MAGIC-BOSS™ CITRUS AWNING CLEANER** to clean the surface to be treated and let dry. 2- Test **MAGIC-BOSS™ WATER REPELLENT** on an inconspicuous area of each type of canvas and fabric prior to treating. 3- Use at a temperature higher than 18°C (65°F). 4- Hold nozzle 25 cm (10 in.) from surface and spray moderately with an even sweeping motion. For larger areas to be treated, pour the product in a clean paint tray and use a foam roller to apply. 5- Swiftly wipe any product excess. Let dry 12 to 24 hours. 6- Apply a second coat if necessary.

**LIMITED WARRANTY:** The manufacturer limits its responsibility to the refund of the product purchase price only. **STORAGE:** KEEP FROM FREEZING.

**MAGIC-BOSS™ ÉCRAN UV & IMPERMÉABILISANT POUR TOILE & TISSU** est une formule concentrée au fini transparent et inodore. Il protège efficacement les toiles et tissus contre les infiltrations d'eau et d'humidité tout en leur permettant de respirer et de conserver leur souplesse. Il protège contre les taches, les incrustations de saletés, la poussière et rend les surfaces plus faciles à nettoyer. En plus de ses propriétés imperméabilisantes supérieures et de son action prolongée, **MAGIC-BOSS™ IMPERMÉABILISANT** protège les toiles et tissus contre les rayons UV.

**MODE D'EMPLOI:** 1- Utiliser **MAGIC-BOSS™ NETTOYANT D'AUVENT AUX AGRUMES** pour nettoyer la surface à être traitée et laisser sécher. 2- Faire l'essai de **MAGIC-BOSS™ IMPERMÉABILISANT** sur une partie discrète de chaque type de toile et de tissu avant de traiter. 3- Utiliser à une température supérieure à 18°C (65°F). 4- Tenir à une distance de 25 cm (10 po) et vaporiser modérément et uniformément avec un mouvement de balayage. Pour les plus grandes surfaces à traiter, verser le produit dans un bac à peinture propre et utiliser un rouleau mousse pour appliquer. 5- Essuyer immédiatement tout excès de produit. Laisser sécher 12 à 24 heures. 6- Appliquer une deuxième couche si nécessaire.

**GARANTIE LIMITÉE:** Le fabricant limite sa responsabilité au remboursement du prix d'achat du produit seulement. **ENTREPOSAGE:** ÉVITER LE GEL.

Do not ingest. Avoid contact with eyes, may cause eye burn. Avoid contact with skin. Handle with care. Keep out of reach of children. **FIRST AID TREATMENT:** If swallowed, call a Poison Control Centre or doctor immediately. Do not induce vomiting. **EYES:** Rinse with plenty of water for at least 15 minutes. Occasionally lifting eyelids. **SKIN:** Wash contaminated skin with soap and water.

Ne pas ingérer. Éviter tout contact avec les yeux, peut provoquer des brûlures aux yeux. Éviter tout contact avec la peau. Manipuler avec soin. Conserver hors de la portée des enfants. **PREMIERS SOINS:** En cas d'ingestion, appeler immédiatement un Centre Anti-Poison ou un médecin. Ne pas faire vomir. **YEUX:** Rincer à l'eau courante pendant au moins 15 minutes. Soulever occasionnellement les paupières. **PEAU:** Laver la peau contaminée à l'eau et au savon.



**P1100**

**PHOSPHATE FREE  
SANS PHOSPHATE**

UPC : 6 28452 13013 9



**1 800 771-6728**  
**www.bosstechnology.com**

MADE IN / FABRIQUÉ AU 

St-Hyacinthe, QC J2R 1E4